



## Ataques desde el poder contra la prensa, atentan contra la libertad de expresión: Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, lamentó los constantes ataques a la libertad de expresión, a la prensa y a los medios de comunicación, desde el “poder” y en particular desde la Presidencia de la República.

En redes sociales, el congresista afirmó que esas conductas son una afrenta a los derechos consagrados en la Constitución.

Las descalificaciones y denostación contra medios masivos de información y periodistas, más que críticas a la labor periodística, alertó el diputado Creel Miranda, son ataques tanto a la libertad de prensa como a la de expresión.

El legislador del Partido Acción Nacional (PAN) remarcó que México debe ser un país de derechos, sin ataques a quienes ejercen la labor de informar.

“Merecemos vivir en un país de plenas libertades y derechos. Así lo mandata nuestra Constitución. Cualquier ataque desde el poder a los medios de comunicación es un ataque a la libertad de expresión y de prensa. Mi solidaridad con @latinus\_us y todos aquellos que frecuentemente son criticados desde Palacio Nacional”, anotó en su cuenta en Twitter, @SantiagoCreelM.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/7/ataques-desde-el-poder-contra-la-prensa-atentan-contra-la-libertad-de-expresion-creel-588717.html>